

CIAN MAGENTA AMARILLO NEGRO

DIARIO  
**San Rafael**  
LA INFORMACIÓN JUSTA

El amor es sabiduría en los locos, y locura en los sabios. | Samuel Johnson

SAN RAFAEL ALGONUBLADO 12º - 23º	GRAL. ALVEAR ALGONUBLADO 12º - 23º
ALGONUBLADO 13º - 24º	MALARGÜE ALGONUBLADO 8º - 19º
	SAN CARLOS ALGONUBLADO 14º - 24º

**SUMATE**  
A NUESTROS GRUPOS DE NOTICIAS

\$ 60,00 | MARTES 4 DE OCTUBRE DE 2022 - SAN RAFAEL - MENDOZA - ARGENTINA | FUNDADO EL 14/09/1996 | AÑO 26 | Nº 7587 |

A TRAVÉS DE MENDOZA

# Avanza el proyecto para la reactivación del tren de cargas entre Argentina y Chile

El jueves quedó finalmente definida una comisión de trabajo entre el Consorcio Ferroviario Unión Pacífico y Ferrocarriles Argentinos Sociedad del Estado (FASE), lo que significa un nuevo avance en relación al proyecto impulsado por el primero de ellos, el cual tiene como objetivo reacondicionar las vías del ferrocarril Sar- miento para conectar Argentina con Chile. En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Alejandro Orlando, gerente del Consorcio Ferroviario Unión Pacífico, explicó los avances. (Pág.3)

EN EL MARCO DEL PROYECTO "RESILIENTE"

## Andinistas subirán a Leo "Poke" Martínez a la cumbre del volcán Lanín

Un grupo de 22 sanrafaelinos partió el lunes rumbo al volcán Lanín, en la zona del paso Pehuenche entre Argentina y Chile. Entre ellos está el sanrafaelino Leo "Poke" Martínez, quien es discapacitado motriz pero que busca llegar a la cumbre con el acompañamiento de sus pares. (Pág. 7)



## Incendio en Valle Grande: las llamas superaban los 20 metros de altura

El director de Defensa Civil de la Municipalidad, Adrián Vergani, detalló algunas de las tareas que tuvieron que llevar a cabo el domingo para sofocar las llamas en Valle Grande. (Pág.4)



EL PORCENTUAL PROMEDIO ES DEL 14%

## El EPRE elevará al Ejecutivo la propuesta de incremento de las tarifas eléctricas

En audiencia pública realizada la semana pasada, el EPRE ha determinado la sugerencia de incrementos de las tarifas eléctricas. Andrea Molina, presidente del Ente Provincial Regulador Eléctrico (EPRE) explicó los detalles. (Pág. 6)

FRASE DEL DÍA

"Después de 17 años y medio de carrera como profesional, de la más maravillosa carrera que puede hacer, siento que el fútbol me dio muchísimo. Di todo de mí y más. Muchas gracias a todos los que confiaron en mí, llegó el momento de decir adiós" (Gonzalo Piquín Higuera anunció su retiro de fútbol)

MÁS NOTICIAS

**Torneo Reubicación: triunfo de Belgrano y caída de San Jorge**  
Todo listo para la 18va edición del Rally IKA Solidario

Se colocó tela antigranizo en el refugio del Desvío a El Nihuil  
Perdió su celular en un boliche y lo tenía un "seguridad"

Ser pacífico hoy es ser revolucionario  
Protagonismo: Corazones sin límites

Nuestra Gente:  
Juegos sanmartinianos  
Salud:  
Antibiótico